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Anfrage 
der Abgeordneten Hermann Gahr 
Kolleginnen und Kollegen 
an die Bundesministerin für Justiz 

betreffend Entwicklung des Belages der Justizanstalten 

Nach extrem hohen Auslastungen der Justizanstalten durch Häftlinge scheint in letzter Zeit 
eine gewisse Beruhigung der Situation eingetreten zu sein. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten an die Bundesministerin für Justiz nachstehende 

A n f r a g e : 

1. Wie hat sich die Zahl der Strafgefangenen in den letzten 6 Monaten entwickelt? 

2. Wie ist insbesondere die Entwicklung in der Justizanstalt Josefstadt? 

3. Wie viele Strafgefangene verbüßen zur Zeit in Wien-Josefstadt ihre Strafe? 

4. Wie viele Untersuchungshäftlinge sind in der Justizanstalt Josefstadt untergebracht? 

5. Wie hoch ist der Ausländeranteil in Österreich insgesamt? 

6. Wie hoch ist der Ausländeranteil in der Justizanstalt Josefstadt? 

7. Wie ist die Entwicklung des Belags in der Justizanstalt Stein? 

8. Wie hoch ist der Ausländeranteil in der Justizanstalt Stein? 

9. Wie ist die Entwicklung des Belags in der Justizanstalt Garsten? 

10. Wie hoch ist der Ausländeranteil in der Justizanstalt Garsten? 
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